

# Chimo Serrano

## Un Gran hombre



Un gran hombre.

Hablar con Chimo Serrano, observarle, conocer sus extraordinarias dotes humanas, ver su grado de compromiso con nuestra ciudad, su trato campechano, cortés, culto.

Fuertemente preparado a nivel intelectual y cultural. Su profesión, notario de Castellón. Sus actividades al margen de su importante actividad profesional, son amplias y enriquecedoras a la vez que descubre un talento y sensibilidad artística digna de unos pocos elegidos tocados por la "varita" divina. Chimo Serrano;

A parte de ser un trabajador incansable en su despacho profesional, es solicitado por todos los medios de comunicación de nuestra ciudad, tanto a nivel de prensa diaria, revistas de alto prestigio a nivel nacional, cadenas de televisión y radio, desean su colaboración para expresar su opinión, o sencillamente descubrir en Chimo alguna de sus agrandes innumerables facetas culturales, deportivas, artísticas.

Para Chimo Serrano el día tiene, cuanto menos, cuarenta y ocho horas, de lo contrario, para un ser de gran capacidad y dinamismo sería imposible poder realizarlas.

Pero, señoras y señores, estamos ante Joaquín Serrano.

Sin duda un hombre polifacético, de extraordinario carisma y personalidad, que para cualquier otro hombre hiperactivo, inteligente y trabajador, serían tareas imposibles de realizar.

Joaquín Serrano es sin duda un prodigio de la naturaleza, absolutamente incomparable con nada ni con nadie.



Enjambre - Peru 2004



El día - Perú - 2004



Máscara - Italia 2005



Muro - Venecia 2005

Profesión : Notario.

Actividades : golf, exdirectivo del Valencia C.F., columnista en varios periódicos de alcance nacional y provincial, escritor en varias revistas de ámbito general y especializadas, colaborador imprescindible en cadenas de televisión y radio...pero sobre todo, y al margen de su profesión, un artista enamorado y entregado de lleno a sus extraordinarias dotes de inspiración, que hacen posible que su reconocimiento artístico no sólo llegue al Museo de Bellas Artes de Castellón, o a la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia. Su obra, detrás de un objetivo de una cámara fotográfica, llega a las mejores exposiciones del mundo. Nueva Cork, Bruselas, Ginebra. Varias universidades de alto prestigio, españolas y extranjeras, muestran su gran interés de lo que Chimo Serrano, tras el objetivo de una cámara, recoge aquellos detalles de lo que el ojo humano es incapaz de aislar del entorno que vemos, para asomarlo y ofrecerlo a la interpretación y deleite, no sólo de cualquiera que lo contemple, sino de aquel que sea capaz de discernir sus diversos significados, interpretaciones, valores estéticos y artísticos. Por ello, como artista, se ha amparado en el movimiento para acortar el espacio, a la vez que nos ofrece infinitas posibilidades de reinterpretarlo. En definitiva, a través de su obra en nuestros ojos, se para el movimiento.

Desde Meridiano, mostramos con inmensa satisfacción el perfil profesional, artístico y humano de este genio que tenemos entre nosotros, absolutamente irreplicable. Joaquín Serrano.